

たけもりの里

—玉宮小学校だより—



NO.3 R3. 6. 1発行

文責：校長 井上 有史

業前体育 玉宮小伝統の一輪車練習スタート！

5月11日(火)、業前体育で玉宮小学校伝統の一輪車の練習がスタートしました！全校生徒がグラウンドに集まり、マイ一輪車でそれぞれのレベルに合わせた練習を行います。上級生は難しい乗り方やのっぽ一輪車の練習をするかわら、下級生に指導もしてくれています。ある児童から「校長先生は乗れますか？」と聞かれたため、試しにチャレンジしてみました。とても難しくて残念ながら子どもたちに格好いいところは見せられませんでした。



昨年度運動会より



校長室に保管してある「玉宮小学校100周年記念誌」を紐解いたところ、一輪車の指導については、今から33年前（平成元年）に当時の体育主任であった先生が「体格のよい子もそうでない子も練習によって乗れる」ようになることから、運動会の種目として取り入れたことに始まったそうです。その後30数年間にわたり、その時々児童・職員によって玉宮小の伝統として脈々と引き継がれてきました。そして、

なんと当時一輪車を導入された体育主任こそ、若かりし頃の滝島正彦先生ご本人なのです。（ちなみに滝島先生は今現在も本校体育主任として一輪車指導を担当しています。）とても感慨深いものがあり、今年の運動会で子どもたちがどんな演技を披露できるか今から楽しみです。

がんばった支部陸上記録会！

5月18日(火)、塩山総合グラウンドにて「東山梨地区陸上記録会」が実施されました。昨年度は感染症蔓延防止のため中止となってしまった行事ですが、本年度は関係の先生方のご尽力により、万全の感染症対策を行う中で実現しました。本校からも6年生と助っ人の5年生が参加し、練習の成果を存分に発揮してきました。全校児童数の少ない本校児童にとっては、たくさんのお友達と一緒に行動したり競い合ったりすることは、体力や精神力はもちろん、社会性の育成にとっても貴重な経験だと感じました。





閉会式の講評の中で、ある小学校校長先生の「同じ中学校に進学するお友達と親睦を深めることができましたと思います。今日の経験をもとに卒業まで各小学校でリーダーシップを発揮してください!」という言葉がとても印象的でした。当日は、5月とは思えないほど暑い一日で、また残念ながら入賞した種目はありませんでしたが、児童たちの一生懸命な姿に触れ、私自身とても充実した時間を過ごすことができました。準備にあたっていただいた多くの先生方、頑張った児童たちに感謝です。

社会科見学 近隣3校合同で実施しました。

5月19日(水)3年生が神金小・大藤小と3校合同の社会科見学を実施しました。この行事も昨年度は中止されてしまったため、今年は実施できたこととても嬉しく思っています。当日は、甲州市役所→甲州市立図書館→甲州市民会館を半日かけて訪問し、市の担当者に事前に考えた内容を質問したり、施設案内をしていただきました。そして、それぞれの



場所が市民の役に立つような働きをしていることを学習しました。また、当初の予定には入っていませんでしたが、急遽市長室の見学をさせてもらい鈴木市長から直接お話していただいたこともとても貴重な体験となりました。小学校3年生は社会科学習のスタート学年です。これからたくさん勉強して、社会に役立つ資質や能力を身に付けていってほしいと願っています。

有価物回収作業！御協力、ありがとうございました。

5月22日(土)に実施した有価物回収では、多くの皆様の御協力をいただき、大量の有価物を回収することができました。誠にありがとうございました。当日は、PTA役員さんを中心に多くの保護者の皆様や児童たちに参加していただきました。地域が一体となった取り組みは、本当に有難くまたとても頼もしくも感じられました。もし自然災害等が発生したような場合でも、きっと地域の方々が協力し支え合うことができるだろうと思いました。玉宮地区の素晴らしさは、様々な機会を通して子どもたちに伝えていきたいと思います。今後ともよろしくお願いたします！

